



Publication dans l'Architecture d'Aujourd'hui, n°34, consacré aux constructions scolaires (1951), du schéma de principe de la cité scolaire Kerichen. Le plan de masse de 1949 et des appréciations assez nuancées l'accompagnent.

Référence du document reproduit :

- **L'Architecture d'Aujourd'hui. Constructions scolaires.**
L'Architecture d'Aujourd'hui. Constructions scolaires, n° 34, février - mars 1951

IVR53_20212905034NUC

Auteur de l'illustration : Thierry Goyet

Date de prise de vue : 2021

(c) Région Bretagne

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation